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Friedrichsdorf, 04.07.2023 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13.07.2023 aufzunehmen: 

Anfrage zum Sachstand TaunusLab 

Vorbemerkung:  

Aus der Presse war zu entnehmen, dass der Investor ERWE Immobilien AG wirtschaftlich unter Druck 
geraten ist. ERWE Immobilien AG plant das Projekt TaunusLab im Gewerbepark Friedrichsdorf. Dieser 
Frequenzbringer ist Grundlage einiger wichtiger Weichenstellungen für Friedrichsdorf, wie z.B. die 
Anbindung des Gewerbeparks an den ÖPNV oder als Endpunkt der Raddirektverbindung nach 
Frankfurt. 

Ebenfalls der Presse war zu entnehmen, dass die Stadt grundsätzlich im Kontakt mit ERWE sei und 
man sie auch wegen eines Termins angeschrieben habe. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 

1. Hat ein persönlicher Austausch zwischen Verwaltung (Bürgermeister, Wirtschaftsförderung) 
und ERWE inzwischen stattgefunden? Falls nicht: Für wann ist ein Termin konkret 
verabredet? 

2. Welche Erkenntnisse hat die Stadt aus dem Austausch mit ERWE zum Sachstand TaunusLab, 
insbesondere bezüglich Stand Vorverträge, Terminplan und Wahrscheinlichkeit der 
Realisierung? 

3. Welche Konsequenzen für ihre Aktivitäten leitet die Stadt daraus ab? 
4. Wird u.a. der Gewerbepark als Endpunkt der Raddirektverbindung nach Frankfurt oder die 

Erweiterung der Linien 53 und 56 zum Gewerbepark überdacht? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Jochen Kilp 
Fraktionsvorsitzender 


